

AUTOMOBILE : L'Etat pourrait revendre ses parts du Groupe PSA

Selon le journal Les Echos, L'Etat pourrait revendre les 14% du capital du [GROUPE PSA](#) / T : 01.40.66.55.11 qu'il possède depuis 2014. En effet, le moment serait bien choisi pour l'Etat de faire une plus-value confortable, profitant de l'amélioration des performances du constructeur automobile et de sa valorisation en Bourse. Autre indice qui laisse à penser que l'Etat réfléchit à cette opportunité : la famille Peugeot a laissé la porte ouverte à une remontée dans le capital, explique le quotidien économique mardi sur son site internet, citant une source proche de l'exécutif. La valeur des parts rachetées par l'Etat en 2014 pour 800 M€ est désormais estimée à 1,5 Mds €. L'action PSA a baissé de 16,85% depuis le début de l'année, mais elle avait bondi de 58,6% en 2015. www.psa-peugeot-citroen.com/fr